

DON LUIS RODRIGUEZ DE MIGUEL «ESTAMOS A PUNTO DE ELIMINAR EL CHABOLISMO EN BARCELONA»

El ministro de la Vivienda recorrió en la Ciudad Condal el «Campo de la Bota» y el polígono «La Mina»

Barcelona 23. «Estamos a punto de eliminar el chabolismo en Barcelona, pero el problema permanece en otras zonas del país, en la propia Area Metropolitana de Barcelona. Por todo ello, la lucha contra el chabolismo proseguirá con rapidez e inquietud», ha dicho el ministro de la Vivienda, don Luis Rodríguez de Miguel, en el curso de su visita al polígono del barrio «La Mina», del que ha dicho que puede servir «como resumen de nuestros propósitos e intenciones».

El señor Rodríguez de Miguel ha iniciado su jornada de trabajo en Barcelona con una breve visita de protocolo al Ayuntamiento, a donde llegó acompañado por el gobernador civil. Fue recibido por el alcalde, don Enrique Masó, y miembros del Consistorio Municipal. Tras firmar en el libro de honor del Ayuntamiento y charlar un momento con las personalidades asistentes, el ministro se ha dirigido al sector del Campo de la Bota, donde aún existen grandes núcleos de barracas, cuya erradicación está señalada en los planes más inmediatos, y al polígono del barrio «La Mina», que consta de 2.151 viviendas promovidas por el Instituto Nacional de la Vivienda, para la absorción del barraquismo en esta ciudad.

El costo total de las obras de dicho polígono es de 704.494.252 pesetas, y en el mismo han encontrado alojamiento 603 familias procedentes del Campo de la Bota, 105 de la calle Cartagena y 565 de la zona de Casa Antúnez, y entre los servicios de que está dotado figuran dos grupos escolares con 2.560 plazas, guarderías infantiles, ambulatorio de la Seguridad Social y dispensario, así como diversas instalaciones deportivas.

El ministro, a quien acompañaban el gobernador civil y alcalde de Barcelona y los directores generales de Urbanismo y Arquitectura, fue recibido por las autoridades de San Adrián del Besós, que le expusieron las características de la obra. Unas comisiones de vecinos, procedentes de las zonas de barracas del Campo de la Bota, del Parapeto y del Besós, hicieron entrega al señor Rodríguez de Miguel, de un álbum de fotos que recogían el aspecto de aquellas zonas, algunas de las cuales aún tienen barracas habitadas, y, al propio tiempo, le expusieron su inquietud por algunas anomalías existentes en el polígono, como es la ausencia de alumbrado público en las calles, anomalías que prometió atender.

En sus breves palabras, el señor Rodríguez de Miguel subrayó que «las acciones ya en marcha suponen la iniciación de obras que cubren más del 70 por 100 de las necesidades de los que viven actualmente en barracas dentro del territorio nacional». «Nuestro propósito es proseguir e intensificar dicha acción para que antes de 1978 hayan podido ser sustituidas todas las chabolas que reafirman la pervivencia de una injusticia secular sobre el cuerpo de España. En ello empeñamos nuestra política y nuestro honor.»

Concluida su visita, el ministro se dirigió al Patronato Municipal de la Vivienda, para presidir allí una reunión de trabajo. Visitó antes el polígono Canyellas, que se encuentra en primera fase de realización.—Cifra.